

La récompense de la vigilance

ME 1869 page 179

Le véritable caractère du serviteur pendant le temps où Christ est rejeté, est d'avoir les reins ceints, la lampe allumée, et d'être trouvé veillant: il y a à la fois l'attente du retour du Seigneur et le service. Pendant que nous sommes dans ce monde nos reins doivent être ceints: nous sommes là où il faut servir. Ce n'est pas le lieu du repos, mais le lieu de la vigilance; — veillant sur chacune de nos pensées. *Dans le ciel je pourrai laisser aller mon coeur* et ce sera une satisfaction immense; mais *ici*, sur la terre, je dois ceindre mes reins. Oui, je me trouve dans une condition où mon coeur et chacune de mes affections doivent être gardés par la Parole de Dieu; ici, j'attends Christ qui s'est mis à part comme l'homme céleste dans la gloire, pour qu'il devînt le seul objet placé devant nos coeurs. J'attends quelqu'un qui m'aime et qui viendra pour moi Lui-même. Il *n'enverra* pas, il viendra Lui-même et nos coeurs doivent être préparés pour le recevoir. Un homme qui a la main sur le bouton de la porte est prêt à l'ouvrir aussitôt que l'on frappe, voilà dans quelle position nous devrions être.

La venue du Seigneur n'est pas une prophétie; celle-ci concerne les événements sur la terre. Le Seigneur m'élève dans le ciel, voilà ce qui fait l'espérance du chrétien et jusqu'à ce que le Seigneur vienne son devoir est de veiller. «Bienheureux sont ces esclaves que le maître, quand il viendra, trouvera veillant: en vérité, je vous dis, qu'il se ceindra et les fera mettre à table, et s'avançant il les servira» (Luc 12: 37). Jésus dit: «Vos coeurs ont été tendus et c'était bien qu'il en fût ainsi; mais je vous conduis là où vous allez vous reposer et je trouve ma joie à vous servir». Non seulement j'ai la bénédiction, mais je possède Celui-là même qui me la donne! Quel tableau de l'amour de Christ! L'amour trouve son bonheur à servir, et ici ce bien-aimé Seigneur dit: «Je me ceindrai pour vous servir». Christ en devenant homme prit la forme d'un serviteur. Va-t-il cesser d'être un homme? *Jamais*. Il est devenu serviteur en montant au ciel, afin de nous laver les pieds. Il a la première place en toutes choses, aussi dans le service, et il n'y renoncera pas; il est serviteur à toujours. Et nous qui servons ici-bas, qui l'attendons pendant ce peu de moments de sa réjection, nous aurons alors notre récompense dans le repos, et dans le festin auquel Jésus se ceindra pour nous servir.

Le monde est ce en quoi la chair trouve son milieu et sa sphère. Devant nous Dieu a placé Christ et il est le centre par excellence qui nous attire *là-haut*, tandis que tout *ici-bas* est contre lui, car le monde est le lieu où il a été rejeté.

Si le Seigneur venait ce soir, pourrions-nous dire, chacun de nous: «Voilà mon Seigneur, je l'attends?».— Avez-vous connu la puissance de Christ dans la rédemption de telle sorte que vous n'ayez rien à craindre à sa venue? Ou bien avez vous laissé l'esprit du monde intervenir et affaiblir votre amour et votre dévouement pour lui? S'il venait, serait-

ce la joie de votre coeur que de lui ouvrir immédiatement? J'ai de la joie *par* Lui jusqu'à ce qu'il vienne; j'aurai de la joie *avec* Lui quand il viendra.